

Schiedsrichtersituation 08/09 - doch noch eine Erfolgsgeschichte!

Geschrieben von: Thomas Haas

Freitag, den 07. November 2008 um 17:16 Uhr

In den drei Landesverbänden Baden-Württemberg, Hessen und Bayern haben derzeit sage und schreibe 63 Personen eine Schiedsrichterlizenz erworben. Damit ist der drohende Mangel mehr als nur abgewendet: Noch nie gab es im "alten" BWUV-Bereich so viele Schiris gleichzeitig! Im Lizenzmanager sind die Schiris eingetragen ("Schiedsrichterliste"), sodass Veranstalter von Spieltagen einfacher als bisher das Vorhandensein von Lizenzen überprüfen können.

Im BWUV gilt ab sofort folgende Richtlinie:

In den Erwachsenenligen muss einer der beiden Schiris mindestens eine L2-Lizenz besitzen, d. h. die Kombination LJ/LJ geht nur bei Jugendspieltagen.

Bei Änderungswünschen oder Fragen einfach Mail an kasse<at>bwuv.de.